

**Vendredi 02
septembre 2022**

» PRESSE NATIONALE

Politique ↪

L'inter

EN FIN DE MISSION, JOBST VON KIRCHMANN REÇU PAR ALASSANE OUATTARA

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a échangé, ce jeudi 1er septembre 2022, au Palais de la Présidence de la République, à Abidjan-Plateau, avec l'ambassadeur de l'Union européenne (Ue) en Côte d'Ivoire, S.E.M. Jobst Von Kirchmann, rapporte une note d'information de la direction de la communication de la Présidence ivoirienne. Le diplomate européen, en fin de mission, est allé faire ses adieux au numéro 1 ivoirien. S.E.M. Jobst Von Kirchmann a souligné avoir profité de l'occasion pour faire le point de la coopération entre l'Ue et la Côte d'Ivoire, coopération vieille de plus de soixante (60) ans. Selon l'hôte d'Alassane Ouattara, l'Union européenne demeure un partenaire solide et loyal de la Côte d'Ivoire. Il en veut pour preuve le fait que l'Ue soit le premier partenaire commercial du pays avec plus de 40% des échanges, et également le premier partenaire au niveau des investissements avec 60%.

PATRIOTE

DIPLOMATIE : LE PRÉSIDENT DU BURKINA-FASO À ABIDJAN

Le lieutenant-colonel Paul-Henri Sandaogo Damiba, Président du Burkina-Faso, viendra lundi prochain en Côte d'Ivoire. Où il sera reçu à 11h30 GMT par le Président de la République Alassane Ouattara au palais de la Présidence à Abidjan. Divers sujets seront évoqués par les deux personnalités, notamment la situation au pays des hommes intègres.

L'INTELLIGENT

LES ACTIVITÉS REPRENENT APRÈS UNE PETITE PAUSE : OUATTARA ANNONCÉ À ROME ET À NEW-YORK, TIÉMOKO MEYLIET KONÉ À WASHINGTON ! VIVE LA RENTRÉE !

C'est la rentrée après quelques jours de repos suite aux festivités du 7 août. C'est ainsi que du 15 au 17 septembre 2022, le Chef de l'État, Alassane Ouattara, est attendu à Rome pour une visite. De l'Italie, le Président de la République devrait rejoindre les Usa, dans le cadre des Assemblées générales annuelles de l'organisation des Nations unies. Le vice-Président de la République, quant à lui, sera à Washington du 10 au 13 septembre pour des rencontres au niveau de la Banque mondiale et du Fonds monétaire international.

Economie ↪

le jour
VOUS PLUS D'INFORMATION

HYDROCARBURES : LES PRIX DU CARBURANT RESTENT INCHANGÉS CE MOIS DE SEPTEMBRE

Les prix du carburant (Super et Gasoil) restent inchangés du 1er au 30 septembre 2022, a annoncé la direction générale des Hydrocarbures dans une note rendue publique, le mercredi 31 août 2022. Ainsi, le

prix de l'essence est donc maintenu à 735 FCFA le litre, quand celui du gasoil reste fixé à 615 FCFA pour le mois de septembre 2022. Les prix maxima de détail des produits pétroliers indiquent pour la période du 1er au 31 août 2022, un coût de 735 FCFA par litre ambiant le Super sans plomb et 615 FCFA le litre pour le Gasoil moteur. Le pétrole lampant reste également inchangé à 645 FCFA. La bouteille de gaz butane de 6kg est à 2.000 FCFA. Et celle de 12,5kg s'acquiert à 5.200 FCFA. Avec le maintien des prix du Gasoil et du Super, le gouvernement démontre ainsi sa volonté de soutenir les couches sociales les plus défavorisées, évitant que les coûts du transport et des marchandises ne soient impactés.

Société ↻

soirinfo

CONCOURS DE LA FONCTION PUBLIQUE : LES COMPOSITIONS DÉMARRENT DEMAIN SAMEDI

Selon un communiqué du ministère de la Fonction publique, le lancement officiel des compositions des concours administratifs se déroulera, le samedi 3 septembre 2022. C'est le Lycée classique d'Abidjan qui a été choisi pour le lancement qui se fera par la ministre de la Fonction publique, Anne Désirée Ouloto. Les candidats aptes pour la session 2022 composeront, du samedi 3 septembre au samedi 16 octobre 2022, dans les 10 chefs-lieux de région. Pour une bonne organisation de cette étape des concours administratifs à grand tirage, les compositions se dérouleront uniquement les samedis et les dimanches, en vue de permettre aux candidats de mieux aborder les différentes épreuves écrites.

soirinfo

POLITIQUE NATIONALE, SÉCURITÉ À LA FRONTIÈRE EST : AKA AOUÉLÉ ET LE MINISTRE DIOMANDÉ VAGONDO SE SONT PARLÉ, HIER

Le président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (Cesec), Dr Eugène Aka Aouélé, a reçu, hier jeudi 1er septembre 2022, au siège de l'institution qu'il dirige, au Plateau, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général de corps d'armée Diomandé Vagondo. Les deux hommes, à l'issue d'un tête-à-tête, ont confié qu'ils ont parlé de sécurité et surtout de questions liées aux régions.

Notre Voie

GRANDES ÉCOLES ET UNIVERSITÉS PRIVÉES : ADAMA DIAWARA REND PUBLIC LE CLASSEMENT

Au cours de la rencontre qu'il a eue avec les fondateurs des grandes écoles et universités privées de Côte d'Ivoire, le 23 août dernier, à l'université de Cocody, le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara, a annoncé que le classement des grandes écoles et universités privées sera rendu public. C'est chose faite désormais. Ce sont au total 571 établissements supérieurs privés qui ont été évalués et dont les résultats ont été rendus publics sur la plateforme du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique. A en croire Adama Diawara, les établissements non classés sont 96 grandes écoles et 34 universités. 9 grandes écoles et 5 universités ont eu la mention Bien. 71 grandes écoles et 30 universités, la mention Bien. 143 établissements, la mention Assez bien. Quant 91 grandes écoles et 16 universités ont obtenu la mention passable. 64 grandes écoles et 12 universités, la mention insuffisante.

PATRIOTE

DÉCOUVERTE : RÉVÉLÉ PAR LA RTI2, LE JEUNE INVENTEUR SURDOUÉ MARCELLIN KOUAKOU KOUA VA REJOINDRE L'INPHB

Marcellin Kouakou Koua a seulement le niveau du Cours préparatoire 1ère année (Cp1), mais « il réussit les inventions remarquables ». Avec des matériaux récupérés çà et là, il a monté une radio FM et fabriqué un engin à quatre roues. « J'ai besoin de bonnes volontés pour m'aider à continuer mes travaux », plaide-t-il sur les antennes de RTI2. C'est d'abord le maire de Tiendiekro Casimir Borey Yao qui a réagi positivement à sa demande. Le maire a décidé de lui offrir le permis de conduire. Et plus encore, c'est le

directeur de l'Institut National Polytechnique Félix Houphouët-Boigny (INP-HB) qui est charmé par le talent de Marcellin Kouakou Kouakou. M. Moussa Abdoul Kader Diaby et une importante délégation de l'établissement supérieur d'élite, sont allés visiter le laboratoire de l'inventeur dans son village de Tiendiékro. La bonne nouvelle, c'est que Marcellin Kouakou Kouakou rejoindra l'établissement technique de prestige de la Côte d'Ivoire à la rentrée prochaine.



NOUVELLE PSP DE COTE D'IVOIRE : LA PCA MAHI CLARISSE A PRIS FONCTION HIER

La nouvelle présidente du conseil d'administration (Pca) de la Nouvelle pharmacie de la santé publique (NPSP), Kayo Slaha Clarisse Mahi, a pris fonction, hier jeudi 1er septembre 2022 et ce, après la passation de charges dans les locaux de cette entreprise à Treichville. Kayo Siaha Clarisse Mayo a exprimé sa reconnaissance au Président de la République, Alassane Ouattara, pour la confiance à elle accordée. Elle a invité ses collaborateurs à s'inscrire dans la dynamique de faire de la NPSP le "cœur" de la réussite de la Couverture maladie universelle (CMU). « Le souci de positionner la NPSP de Côte d'Ivoire comme l'acteur de référence de notre système de santé publique, sera bien évidemment notre crédo », a-t-elle indiqué.



MÉTÉO : LES ÉCOULEMENTS DES FLEUVES ANNONCÉS

La Société d'exploitation et de développement aéroportuaire, aéronautique et météorologique (Sodexam) a rendu public, le jeudi 1er septembre 2022, le bulletin de vigilance météorologique de crue, du 30 août au 6 septembre 2022. On en retient qu'il est attendu une montée importante due aux précipitations, aux écoulements extérieurs et/ou intérieurs des eaux des fleuves. « La Volta (Bondoukou et environ) risque d'occasionner des dégâts importants. Les populations habitant ces zones sont appelées à plus de prudence quant aux inondations causées par la montée de ces fleuves. Cette alerte est en vigueur, du 30 août au 6 septembre 2022, avec plus d'impacts attendus, du 31 août au 6 septembre 2022 », fait savoir la Sodexam.

Sport ↻



28E ÉDITION DU TOUR CYCLISME DE CÔTE D'IVOIRE 2022 : PAULIN DANHO DONNE LE TOP DÉPART

Le ministre des Sports, Paulin Danho, a procédé au lancement de la 28e édition du tour cycliste de Côte d'Ivoire dénommé "Tour de la réconciliation", hier jeudi 1er septembre 2022, à Abidjan-Cocody. Cette 28e édition se déroulera du 4 au 10 septembre 2022. Pour cette édition, la Côte d'Ivoire présentera deux équipes : l'équipe nationale et celle de l'Agneby-Tiassa. Elles seront aux prises avec plusieurs autres équipes issues du Bénin, du Burkina-Faso, du Ghana, de la Guinée, du Togo, du Niger et de la France.



VU SUR LE NET

Société ↻



ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR PRIVÉ : LES PRÉINSCRIPTIONS SE FONT DU 1ER AU 21 SEPTEMBRE

Les nouveaux bacheliers n'ayant pas obtenu la mention très bien, bien ou assez-bien à effectuer leurs préinscriptions dans les grandes écoles et universités privées, du jeudi 1er au mercredi 21 septembre 2022. L'information a été donnée par le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique via un communiqué. Cette mesure concerne également les bacheliers qui n'ont pas été



UN CENTRE DE SANTÉ INTÉGRÉ INAUGURÉ AU QUARTIER ZÉGA DE LAKOTA

Le représentant du préfet de Lakota et le président du conseil régional du Loh-Djiboua ont présidé l'inauguration d'un centre de santé intégré, mercredi 31 août 2022, au quartier Zéga Extension de la ville de Lakota, dans le cadre du Programme social du gouvernement. Le nouveau centre de santé intégré s'inscrit dans le Projet à impact rapide des régions (PI2R) du gouvernement. L'ouvrage inauguré est un ensemble de quatre bâtiments clôturé, composés du dispensaire et de la maternité, intégrés dans un même bâtiment, des latrines, et deux logements de l'infirmier en chef et de la sage-femme. L'ouvrage a coûté la somme de 104 millions de francs CFA, sur un financement de la Primature, qui en est le maître d'ouvrage. Il est situé dans un nouveau quartier, reculé du centre ville de Lakota.



COVID-19 : 22 NOUVEAUX CAS ET 16 GUÉRIS ANNONCÉS, HIER

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a enregistré 22 nouveaux cas de COVID-19, jeudi 1er septembre 2022, soit 2,2 % de cas positifs des 1 002 échantillons prélevés, 16 guéris et zéro décès. La Côte d'Ivoire compte, à la même date, 86 760 cas confirmés dont 85 837 personnes guéries, 819 décès et 104 cas actifs avec un nombre total de 1 610 694 échantillons. La veille, 12 618 doses de vaccin ont été administrées portant à 18 349 727 le nombre total de doses administrées du 1er mars 2021 au 31 août 2022, précise le communiqué du ministère tout en invitant toutes les personnes de plus de 12 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. "La vaccination contre la COVID-19 est gratuite et volontaire", rassure-t-on.



Accédez à l'information officielle
du Gouvernement de Côte d'Ivoire
en un clic.

www.gouv.ci



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



101
"Allô Gouvernement"



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale